

## El calzado de Elda se muestra en el pabellón de España de la Exposición Universal de Milán

21/07/2015



El pabellón de España de la Exposición Universal de Milán (Expo Milano 2015) celebra, desde ayer y hasta el próximo 25 de julio, la semana de la Comunidad Valenciana en la que Elda está representada gracias a la muestra de tres pares de zapatos cedidos por el Museo del Calzado. La edil de Turismo, Laura Rizo, ha asegurado que "es una magnífica noticia para nuestra industria que tengamos presencia en una feria en la que está previsto que pasen miles de turistas".

La semana de la Comunidad Valenciana se incluye en la exposición bajo el lema "Alimentar el planeta, Energía

para la vida", que se celebra del 1 de mayo al 31 de octubre de 2015. En este emplazamiento se dan cita cerca de 150 países y organismos internacionales y consigue atraer a más de 20 millones de personas quienes participan en una experiencia de ocio educativo.

Expo Milano 2015 busca ser la primera exposición universal recordada tanto por su arquitectura y actividades como por su contribución al debate y la educación sobre la nutrición y los recursos a nivel mundial. En un espacio de un millón de metros cuadrados el visitante puede disfrutar y realizar diferentes

visitas temáticas así como conocer los diferentes aspectos que rodean al mundo de la comida.